KI, PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 17 DE NOVIEMBRE DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.652 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



¿Cuántas fotos hizo Capa el Día D?

El editor de 'Life' en 1945 cree que solo tomó 11 imágenes Página 33



Djokovic gana el Masters sin jugar

Federer, lesionado, renuncia a disputar la final PÁGINA 46

De Rafa Nadal a John Carlin vía mensaje (11.07.2014): ¿Todo bien en Sudáfrica?

Sigue la conversación en bancosabadell.com/cerca

[®]Sabadell

El PSOE urge a evitar la ruptura con una reforma constitucional

En un mensaje dirigido a Podemos, los socialistas rechazan acabar con el sistema y animan al presidente a iniciar el debate para renovarlo

ANABEL DÍEZ Madrid

El PSOE urgió ayer a "abordar una renovación del pacto constitucional" a través de una reforma parcial de la Constitución como fórmula ante el "rupturismo" por el que abogan algunas formaciones, en clara referencia a Podemos, y el "inmovilismo" de otros, en alusión al Gobierno. Los socialistas incluyeron esta conclusión en el documento Declaración de Zaragoza que aprobó ayer su Consejo de Política Federal celebrado en la capital aragonesa.

El partido que dirige Pedro Sánchez no plantea una propuesta articulada de cambio constitucional, pero propone la apertura de un "proceso de participación" en el marco de la Comisión Constitucional del Congreso en el que expertos, representantes de instituciones y dirigentes autonómicos "delimiten el espacio de reforma" de la Ley Fundamental.

Arropado por todos sus secretarios territoriales, Sánchez cargó contra Mariano Rajoy por ser un presidente que "hace del bloqueo político su único proyecto" y le instó a que cree la citada subcomisión que se propone en la Declaración de Zaragoza. Fuentes del grupo popular respondieron con la exigencia al PSOE de que concrete su



ÁNGEL DÍAZ (EFE)

Cayo Lara cede el paso a Alberto Garzón

El coordinador federal de IU, Cayo Lara, de 62 años, anunció ayer que no se presentará a las primarias de febrero en las que la tercera fuerza política española elegirá a su candidato para las elecciones generales de 2015. Con su renuncia, Lara deja el camino despejado a Alberto Garzón (ambos en

la foto junto a José Luis Centella, líder del PCE), el

diputado de 29 años que ha ido ganando peso en la dirección de IU en paralelo a la irrupción de Podemos. Garzón dijo ayer que meditará esta semana si concurre a las primarias, que serán, por primera vez, abiertas a no militantes.

Los 62 de Iglesias

Los colegas de universidad del líder del nuevo partido forman su núcleo duro

FRANCESCO MANETTO

El secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, se ha rodeado de compañeros de la universidad para formar su círculo de confianza en la formación. De los 62 cargos del Consejo Ciuda-

dano, máximo responsable de

la vida orgánica del partido, alrededor de la mitad provienen del campo académico. "Es un equipo joven, competente e ilusionado", señala a este diario el propio Iglesias.

En el Consejo Ciudadano también hay miembros de movimientos ciudadanos y de la so-PÁGINA 14



Hacienda vigila a varios futbolistas del Barcelona y el Real Madrid

La Agencia Tributaria investiga abusos fiscales

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**

La Agencia Tributaria ha lanzado una ofensiva contra las prácticas fiscales de los futbolistas. Media docena de expertos consultados por este periódico admiten que en los últimos meses se ha intensificado el control tributario sobre los futbolistas. Jugadores del Real Madrid y el Barcelona están bajo la lupa de Hacienda, que revisa las sociedades de derechos de imagen de los deportistas y los pactos entre clubes y jugadores para pagar a los agentes. PÁGINA 24

Rajoy admite fallos en la explicación de su estrategia sobre Cataluña

CARLOS E. CUÉ. Brisbane **ENVIADO ESPECIAL**

Mariano Rajoy admitió ayer fallos en la estrategia de comunicación de su posición sobre Cataluña. "Tendré que explicar mejor que hasta ahora mis razones y mis argumentos", aseguró el jefe del Gobierno en Australia, donde acudió a la cumbre del G20. Página 10

El G20 aprueba más de 800 medidas para revitalizar la economía

Las 20 economías más poderosas del mundo acordaron ayer en Brisbane (Australia) poner en marcha un plan de medidas para tratar de evitar la ralentización económica mundial. El paquete incluye un impulso a las infraestructuras, la reducción de trabas al comercio y medidas contra la evasión fiscal, entre otras estrategias. PÁGINAS 22 Y 23

EDITORIAL Paisajes calcinados

PÁGINA 26